

Créée en 1935, la Société de Chasse est actuellement composée de 35 sociétaires, dont 10 ne sont pas résidents sur la commune.Â Â

Une société dynamique et active où règne une bonne solidarité, chacun ayant un rôle bien défini à son bon fonctionnement, où la convivialité est de mise.

Â

Les chasseurs se réunissent régulièrement dans leur chalet de La Voisinée pour la bonne organisation de leurs actions en général, nécessaire au bon équilibre de la faune sauvage.

Chaque année, en accord avec les agriculteurs, ils posent des clôtures électriques autour des cultures, notamment de maïs, pour éviter les dégâts causés par les sangliers.

Â

LEURS MANIFESTATIONS

Repas annuel des propriétairesÂ au printemps

Assemblée Générale en mai

Méchoui des chasseurs en été

Â

LA CHASSE.... MAIS PAS SEULEMENT

Le 17 mai 2011 grâce à la Société de Chasse, en partenariat avec la [Fédération des Chasseurs du Rhône](#) et le Conservatoire Rhône Alpes des Espaces Naturels, 18 élèves de l'école primaire de Chénelette ont découvert la nature environnante, dans le cadre de la biodiversité.

Â

Dirigés par Monsieur MARNAS, technicien à la Fédération des Chasseurs du Rhône et Madame CATON du CREN, les enfants ont cherché des indices : empreintes, poils, excréments, chants, etc, envisageant ainsi la présence d'animaux.

L'après-midi était consacrée à la découverte de la Tourbière du Couty, avec la flore qui pousse dans ce milieu humide, sans oublier la faune avec grenouilles, papillons et libellules.

Â

La Tourbière du Couty, la seule du département du Rhône : plus de détails sur www.cren-rhonealpes.fr
ubrique Sites gérés.

Â r

Président Gilles Maringue